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Comité de parents du centre de services 
scolaire des découvreurs 2023-2024 

Le 13 mars 2024, 19h30 
En présentiel à la salle La Chapelle ou en virtuel via Teams 

Procès-verbal de la 5eme rencontre 

 

Étaient présents (en gras) 

 

DÉLÉGUÉ ÉCOLE SUBSTITUT 

Mme Amélie Plante École d’éducation internationale Filteau Mme Anne-Laure Rollin  

M. Simon Mélançon  École des Cœurs-Vaillants M. Mathieu Bujold 

Mme Claudia Veilleux École des Hauts-Clochers Mme Gertha Jean 

Mme Gitane Boivin École du Campanile  

Mme Catherine Boileau École Fernand-Seguin Mme Aurélie Levy 

Mme Clémence Morin École L’Abrisseau Mme Stéphanie Houde 

M. Steve Fortier École L’Étincelle/Trois-Saisons Mme Geneviève Charest 

Mme Viviane Blanchette-Dimbeko École Le Ruisselet Mme Marie-Claude Tardif 

Mme Alexandra Lavallé École Les Bocages Mme Véronique Laliberté 

Mme Audrey Lamontagne École Primevères/Jouvence Mme Rosine Kabindigirir 

Mme Marie-Claude Bouchard École Les Sources Mme Mireille Faucher 

Mme Marianne Barnabé École Marguerite-d’Youville Mme Nabila Yasmine Saidji 

Mme Asma Khemiri École Notre-Dame-de-Foy 

M. Karl-Alexandre Jahjah École Sainte-Geneviève Mme Laura Maltais-Provençal 

Mme Brigitte Bussières École Saint-Louis-de-France Mme. Maxime Bernier 

M. Sébastien Pomerleau École Saint-Mathieu M. Mehieddine Harzallaoui 

Mme Mélanie Bédard École Saint-Michel Mme Christiane Heuzey 

Mme Noémie Lavallée École Saint-Yves Mme Syltiane Goulet 

Mme Isabelle Langlois École Madeleine-Bergeron  Mme Caroline Leblanc 

M. Martin Corbeil École des Pionniers Mme Gisèle Vachon 

M. Stéphane Lapierre Collège des Compagnons M. Christian Lavoie  

M. Jacques Leblanc École De Rochebelle Mme Julie Baribeau 

M. Hedi Kaffel Polyvalente L’Ancienne-Lorette Mme Stéphanie Richer 

M. Denis Lefrançois Représentante EHDAA Mme Jacynthe Tassé 

 

M. Christian Pleau Directeur général  

Mme Isabelle Mathieu Protectrice régionale de l’élève 

Mme Dominique Jobin Membre du CE de l’école l’Arbrisseau 

Mme Catherine Lizotte Membre du CE de l’école l’Arbrisseau 

Mme Anne Julie Poirier Membre du CE de l’école l’Arbrisseau 

Agit à titre de rédactrice de procès-verbal : Mme Carole Doudeau  
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1. OUVERTURE 

1.1. Mot de bienvenue 

M. Sébastien Pomerleau souhaite la bienvenue aux membres du comité de parents et constate qu’il y 
a quorum. 

1.2. Adoption de l’ordre du jour du 13 mars 2024 

PROJET D’ORDRE DU JOUR 

1. Ouverture de la séance 

1.1. Mot de bienvenue 

1.2. Adoption de l’ordre du jour du 13 mars 2024 

1.3.  Adoption et suivi du procès-verbal du 7 février 2024 

2. Interventions du public 

3. Rencontre avec la protectrice régionale de l’élève 

4. Désignation d’un parent au comité consultatif des services EHDAA 

5. Consultation et information du centre de services scolaire 

5.1. Information du directeur général 

6. Affaires pour discussion 

6.1. Discussion sur le plan de lutte contre l’intimidation et la violence 

7. Information des représentants et des comités 

7.1. Président 

7.2. Parents d’élève au conseil d’administration du CSS 

7.3. Représentante du comité consultatif des services aux EHDAA 

7.4. Délégués à la Fédération des comités de parents du Québec 

7.5. Autres représentants et comités 

8. Intervention des membres 

9. Fermeture de la séance 

9.1. Prochaine réunion – 10 avril 2024 

9.2. Levée de la séance 

 
 

Il est proposé par Mme Clémence Morin, appuyée par Mme Amélie Plante d’adopter l’ordre du jour 
après l’ajout de l’item 4. Désignation d’un parent au comité consultatif des services EHDAA. 

Adopté à l’unanimité 

1.3. Adoption et suivi du procès-verbal du 7 février 2024 

Il est proposé par Mme Viviane Blanchette-Dimbeko, appuyée par Mme Amélie Plante d’adopter le 
procès-verbal du 7 février 2024. 

Adopté à l’unanimité 
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2. Interventions du public 

Aucune intervention.  

3. Rencontre avec la protectrice régionale de l’élève 

Mme Isabelle Mathieu, protectrice régionale de l’élève, présente son rôle et la procédure de plainte 
mise en place depuis le 28 août 2023. 

Le protecteur de l’élève s’adresse aux élèves/parents du primaire, du secondaire et de la formation 
professionnelle. Un élève ou un parent peut faire une plainte pour des motifs qui touchent le 
l’organisation du CSS et la sécurité des élèves.   

Mme Isabelle Mathieu informe qu’il y a une équipe au bureau du protecteur de l’élève qui est 
disponible pour répondre et orienter les plaignants dans les démarches. À l’exception des violences à 
caractère sexuelle, les personnes qui ont une insatisfaction sont invités à s’adresser en premier lieu à 
l’école.  

M. Sébastien Pomerleau remercie Mme Isabelle Mathieu pour son intervention. 

4. Désignation d’un parent au comité consultatif des services EHDAA  

M. Sébastien Tessier a démissionné de son poste au comité consultatif des services EHDAA, le 

processus de remplacement a permis d’identifier Mme Gina Cuglietta pour le remplacer. 

Il est proposé par M. Jacques Leblanc, appuyée par Mme Amélie Plante d’adopter la désignation de 

Mme Gina Cuglietta au comité consultatif des services EHDAA. 

Adopté à l’unanimité 

5. Consultation et information du centre de services scolaire  

5.1. Information du directeur général 

Une révision des aires de desserte du secteur Est, est prévue pour une entrée en vigueur à l’année 

2025-2026. Une consultation sera lancée l’année prochaine. 

M. Christian Pleau donne quelques informations de la santé publique concernant l’épidémie de 

rougeole. La région de Québec fait partie des régions dites sensibles. Le CSSDD et la santé publique 

travailleront de concert afin de rendre accessible la vaccination aux élèves qui en auraient besoin. Les 

détails seront transmis à chaque école.  

La journée du 8 avril 2024, soit celle de l’éclipse, sera une journée pédagogique afin d’assurer la 

sécurité des enfants. 
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6. Affaires pour discussion 

6.1. Discussion sur le plan de lutte contre l’intimidation et la violence 

M. Sébastien Pomerleau explique le plan de lutte contre l’intimidation et la violence. Les membres ont 

discuté du traitement accordé au plan de lutte contre l’intimidation et la violence dans leur conseil 

d’établissement et des enjeux liés à l’application de ce plan. 

Un membre constate que les déclarations ne sont pas très fréquentes car le vocabulaire n’est pas 

encore maîtrisé avec tous les enfants. De plus, un autre membre se demande s’il existe des formations 

pour former le personnel des écoles. 

7. Information des représentants et des comités 

7.1 . Président 

Le centre de services scolaire des Découvreurs a été approché par l’association Mères au front. M. 
Sébastien Pomerleau explique le but de cette association. Cet organisme souhaite organiser une 
campagne de sensibilisation pour promouvoir l’arrêt de la marche au ralenti des moteurs. Le comité 
de parents invite les conseils d’établissement intéressés à communiquer avec l’organisme. 

7.2 . Parents d’élève au conseil d’administration du CSS 

M. Martin Corbeil explique brièvement la rencontre du 27 février. 

La prochaine rencontre a lieu le 26 mars. 

7.3. Représentante du comité consultatif des services aux EHDAA 

M. Denis Lefrançois récapitule la rencontre du 13 février où ils ont reçu une formation sur la douance. 
Des travaux sont en cours pour soigner les transitions (CPE-préscolaire, primaire-secondaire).  

7.4. Délégués à la Fédération des comités de parents du Québec 

Mme Clémence Morin explique l’atelier de janvier sur la sécurité autour des écoles. 
La prochaine rencontre aura lieu le samedi 16 mars en virtuel. 
Mme Clémence Morin indique que la FCPQ organise la semaine de l’engagement parental. La dernière 
séance de la FCPE sera fin mai, début juin. 

7.5. Autres représentants et comités 

Aucune intervention. 
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8. Interventions des membres 

M. Sébastien Pomerleau mentionne que l’implantation d’un projet pédagogique particulier n’est pas 
évident lorsque l’école est mature. Ainsi, il demande l’avis des membres s’il pourrait être intéressant 
que la nouvelle école puisse avoir un projet pédagogique particulier afin notamment de prévoir les 
aménagements nécessaires dans le nouveau bâtiment. De manière générale, les parents trouvent 
l’idée intéressante si une partie de l’école peut être « régulière » pour accueillir les enfants du quartier. 

9. Fermeture de la séance 

9.1. Prochaine réunion – 10 avril 2024 

9.2. Fermeture de la séance 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 21 h 58. 


